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12：30 ～　八戸プラザホテル

司会：吉田美登紀副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・国歌斉唱

・ロータリーソング

・四つのテスト

　　メットライフ生命保険㈱

　　コンサルタント部長　久保浩視様（八戸ＲＣ）

片野　　潤会員

・ポールハリスフェロー

片野　　潤会員　 佐々木悦郎会員

（食事）

小林弘文会長
　本日はメットライフ生命の久保様のお話

を聞けるということで、忙しい中時間を割

いていただいて本当にありがとうございま

す。今後お金を貯めるためにどうするか等、後で質

問していただきたいと思います。

　先週の水曜日、八戸ＲＣさんからの要請で八戸市

との大規模災害における相談業務の支援協力に関す

る協定の締結式に参加させていただきました。デー

リー東北新聞にも内容は載っておりましたがお知ら

せいたします。締結式には熊谷市長、八戸市危機管

理部より５名、中央ＲＣ工藤会長、南ＲＣ大橋会長、

私が参加しました。内容は、大規模災害発生時に市

の要請に応じて八戸ＲＣ所属の医師、薬剤師、弁護

士、公認会計士、税理士、社会保険労務士、建築士等、

専門的知識を有する会員に被災者らを対象として無

料相談業務を実施するというものです。出来るだけ

一箇所に集まり、被災された方の二度手間三度手間

にならないように、官民連携で迅速に相談対応を進

めていきたい、と仰っていました。地区でも県との

災害業務について話をしているそうですが、うまく

進んでいないところで、いち早く八戸市と八戸ＲＣ

さんが協定を結んだ、という形になっております。

八戸ＲＣ紺野会長が「ゆくゆくは南グループの市町

村それぞれの協定締結。他のクラブとの歩調を合わ

せた協定締結等を視野に入れていきたい」と仰って

いました。今後、「北クラブさんもどうですか」と

言われるかもしれませんし興味深いお話でした。皆

さんと話し合っていきたいと思っております。

　例会プログラムに訂正があります。３月19日休会、

３月26日昼例会に訂正お願いいたします。２月27日

は八戸東ＲＣとの合同夜間例会です。今年は北クラ

ブがホストとなっておりますのでご参加よろしくお

願いいたします。

平野　薫幹事
◎次年度ガバナー公式訪問予定

　八戸北ＲＣ　９月３日

佐々木悦郎会員

八戸ＲＣ
久保浩視会員：今日は卓話ご指名いただきあり

がとうございます。
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（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

八戸北ＲＣ
源新和彦会員：早退失礼致します。

源新育子会員：早退失礼致します。

中山恵美子会員：久保様、本日の卓話、よろし

くお願いします。

佐々木則夫会員：久保様、今日は宜しくお願い

致します。

久保隆明会員：早退失礼します。

神山智子会員：久保様、今日はよろしくお願い

致します。

吉田悦子会員：久保さん今日は宜しくお願いし

ます。

片野　潤会員：結婚祝いありがとうございます。

久保さん本日は宜しくお願いします。

田村隆直会員：久保さん今日はよろしくお願い

します。

吉田美登紀会員：久保さん、卓話よろしくお願

いします。

米山記念奨学金
澤口忠彦会員：

ポリオ・プラス
澤口忠彦会員：

　　本日の出席率	 68.4％　　

　　前々回（１／23）の修正出席率	 64.8％　　

中山恵美子会長エレクト
　先週、次年度の理事役員・各委員会リー

ダーについて承認いただきました。ありが

とうございました。本日、次年度の名簿を

お配りいたします。「今、ロータリーは変化の過程に

あるということも考えて見直してはどうか」というご

意見もありましたので、私の年度ではそれも踏まえて、

次年度の組織に繋げていけたらと考えております。

皆さんにご相談させていただくことも多々あるかと思

いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

メットライフ生命保険㈱　久保浩視様
　皆さんこんにちは、八戸ＲＣの久保と申

します。

　新ＮＩＳＡは、お金を貯めていく行為の中で増え

た分の税金を恒久的に取らないので良い制度だと思

います。今日100万円で株を買い、翌日120万円で売っ

たとすると、増えた20万円に税金がかからない。そ

れがＭＡＸ一人1800万円までです。その1800万円の

中で株を売買する部分と積立型の２つあります。通

常20％の税金が発生しますが、それが無いまま資産

形成していける、というものです。

　我々のお金に関する背景が昔と大分変ってきてお

り、昔は銀行に預けておくとお金が増えた時代でし

た。一番高かった1980年９月の金利9.35％。昔の銀

行の定期預金金利約7.6％が標準でした。7.6％で10

年置くと倍になるんです。現在の定期預金金利、約

0.001 ～ 0.003％です。倍になるには7200年かかり

ます。今までであれば、年金制度や終身雇用があり

一生懸命働くと将来安泰だったんですが、残念なが

ら政府は面倒見きれないので自助努力をしてくださ

い、ということで、イギリスのＩＳＡをかなり良く

して日本に持ってきたのがこのＮＩＳＡです。本当

に簡単です。自分で口座を開いて年間360万円まで

投資できます。それで６年やっていただくと、満額

1800万円になります。

　昔、年金は55歳から貰えていましたが、平均寿命

男性63歳、女性67歳でバランスが良く、尚且つ金利

も高かったので年金が破綻することはなかった。で

すが、これからは年金受給もおそらく70 ～ 75歳に

なると思います。その後は年金制度を国がどうする

のか、自分でどうにかしなさいとなるのか。

　我々の使っている円ではお金は増えない時代で

す。お金を増やすには絶対に金利を味方につけなく

てはなりません。Ａさんが金利３％で毎月５万円30

歳から35年間積立てました。Ｂさんは毎月５万円

0.01％で積立てました。35年経つとかなり差が出ま

す。これが金利の力。Ａさん3686万円、Ｂさん2103

万円。これがどちらも３％複利の場合、Ａさん30歳、

Ｂさん35歳から始めた場合、Ａさん3686万円貯まり

Ｂさん2900万円。この５年間での投資金額は300万

円しか違わないのに、差786万円になるんです。こ

れが金利と複利の効果です。複利効果でイメージし

やすいのは雪だるまを坂道で転がすと大きくなりま

すね、あれです。最初は小さいですが、年３％利息

がついて大きくなっていくイメージです。

　日本は昨年韓国にＧＤＰで負けました。日本の人

口ピラミッドは崩れて減っていきますが、世界的に

は人口増になるところが必ず出てきます。そこに経

済圏が生まれるので、将来を考えて投資をするなら、

経済が発展する所を考えて投資をすると多分間違い

はおきないと思います。積立投資やＮＩＳＡをやる

なら、銀行や証券会社のファンドマネージャーがそ

の投資に自分のお金を出しているかどうか、要は同

じ船に乗れるかどうかが肝になっています。

　この話は毎年、青森大学のじょっぱり経済学でお

話させていただいていて、終了後、学生が将来が不

安なようでお金について聞きに来ます。新聞による

と結婚したくないという大学生女性６割。それぐら

い未来に不安を抱いているので、それを少しでも解

消してあげたいと思っております。本日はありがと

うございました。

点鍾

 出席報告

 次年度組織

 外部卓話「新ＮＩＳＡについて」
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